
Protokoll: 

 

Auf Frage von RM Wehran erläutert Werkleiter Mannheim, dass die Preise für 

Bauleistungen in den letzten Monaten deutlich gestiegen sind und daher die 

Fortführung des Vertrages eine günstige Gelegenheit darstellt. Eine Zustimmung des 

Rechnungsprüfungsamtes ist, weil die mögliche Auftragsverlängerung bereits Teil 

der Ausschreibung war, nicht erforderlich.  

 

Bürgermeisterin Mohrs stellt die einstimmige Zustimmung entsprechend dem 

Beschlussentwurf fest. 

 

 


